

Se ha conectado (18:53:34)

18:15:16 **Manuel de la Pena**: shakaran: perfecto, asi ellos miran en upstream asi no se trabaja el doble

18:15:20 **shakaran**: bueno, aprender si que he aprendido bastante, no solo de código, sino de ser algo mas cauto a la hora de reportar sin analizar bien el problema

18:16:13 **jcea**: :))

18:16:17 **jcea**: los reportes deben ser utiles

18:16:22 **jcea**: un "no me funciona" no arregla

18:16:23 **jcea**: nada

18:16:37 **jcea**: regla de oro: reporta bug como te gustaría que te lo reportasen

18:17:56 **shakaran**: si, es buena regla ;)

18:30:26 **Manuel de la Pena**: hello, I found bug x, this is the patch :)

18:34:48 **jcea**: manuel, ojala todos los bugs fuesen así

18:38:18 **Manuel de la Pena**: ya ves.. jeje bueno marcho con el perro para poder estar aqui a las 8

18:38:22 **Manuel de la Pena**: *bbl*

jcea ha cambiado el tema a: Grupo python-madrid - <http://www.python-madrid.es/> - Twitter:

@python_madrid / @pycones (00:27:17)

18:57:17 **qkolnek**: hola a todos

18:57:37 **qkolnek**: Soy Pablo, mi nick es un poco "especial" :-)

19:06:49 **shakaran**: qkolnek: es mi visor Jabber o tus letras salen enormes?

AngelGC ha entrado en la sala. (19:08:08)

AngelGC ha salido de la sala. (19:08:08)

AngelGC ha entrado en la sala. (19:12:15)

19:15:50 **AngelGC**: hola¿

19:15:56 **AngelGC**: alguien me lee?

19:17:57 **jcea**: yo te leo

19:18:24 **jcea**: qk, puedes cambiar tu nick DENTRO de esta sala

19:18:32 **jcea**: de hecho yo lo voy a hacer, a ver

19:19:25 **AngelGC**: gracias, es que parece que no podía escribir con el usuario de gmail.

19:19:32 **AngelGC**: nos vemos luego a las 8

jcea ahora se llama Jesús Cea (19:19:38)

19:19:41 **Jesús Cea**: hala, cambiado

19:19:54 **Jesús Cea**: qk, cambia el tuyo tambien

AngelGC ha salido de la sala. (19:20:01)

19:20:01 **Jesús Cea**: entremos con los nonbres reales, para ver quien es quien

Vd. ahora se llama Pablo Lobariñas (19:23:44)

19:23:46 **Pablo Lobariñas**: listo

Miguel Araujo Pérez ha entrado en la sala. (19:27:51)

Miguel Araujo Pérez ha salido de la sala. (19:27:51)

rafaduran ha entrado en la sala. (19:30:17)

rafaduran ha salido de la sala. (19:30:17)

Manuel de la Pena ha salido de la sala. (19:30:30)

Miguel Araujo Pérez ha entrado en la sala. (19:31:41)

19:31:51 **Miguel Araujo Pérez**: Hola a todos

rafaduran ha entrado en la sala. (19:35:16)

19:40:58 **Pablo Lobariñas**: Hola Miguel

Manuel de la Pena ha entrado en la sala. (19:46:12)

Manuel de la Pena ha salido de la sala. (19:46:13)

Manuel de la Pena ha entrado en la sala. (19:49:23)

19:53:29 **Jesús Cea**: .

19:53:39 **Jesús Cea**: 7 minutos

19:54:00 **Jesús Cea**: qk, manda un mensaje de recordatorio a la lista de coreo, por los rezagados.

19:54:13 **Jesús Cea**: En particular, no vo a Jesús Espino ni a su compi

19:54:16 **Jesús Cea**: no veo

shakaran ahora se llama Ángel (19:54:23)

Ángel ahora se llama shakaran (19:54:23)

shakaran ahora se llama Ángel Guzmán (19:54:52)

Ángel Guzmán ahora se llama shakaran (19:54:52)

shakaran ahora se llama Ángel (19:54:52)
19:55:02 Manuel de la Pena: otras pero que mal va empathy, acabo de ver todo 7 veces..
19:55:14 Manuel de la Pena: *prefiere irc, old school*
19:55:34 Ángel: Manuel de la Pena: a mi me pasa igual con pidgin, hay como un repaint de mensajes cada X tiempo
Ángel ahora se llama shakaran_aka_Angel (19:55:59)
shakaran_aka_Angel ahora se llama shakaran (19:55:59)
shakaran ahora se llama Ángel Guzmán (19:55:59)
Ángel Guzmán ahora se llama shakaran_aka_Angel (19:55:59)
shakaran_aka_Angel ahora se llama Ángel (19:55:59)
19:56:14 Manuel de la Pena: debe de ser un feature pues..
19:57:26 Pablo Lobariñas: he enviado mensaje jcea, tu tienes el fono de Jesús, si a las 8 no está mándale sms
19:57:35 Pablo Lobariñas: o whatsappdesos
Ángel ahora se llama Ángel Guzmán (19:58:06)
Ángel Guzmán ahora se llama shakaran (19:58:06)
shakaran ahora se llama Ángel (19:58:06)
Ángel ahora se llama shakaran_aka_Angel (19:58:06)
19:58:17 Jesús Cea: mandando whataspp
19:59:16 Jesús Cea: mandado
19:59:50 Miguel Araujo Pérez: como dice Manuel de la Pena este empathy es un poco birra
20:00:17 Manuel de la Pena: Miguel Araujo Pérez: jajaja calla calla que lo repite 7 veces! :P
20:00:40 Miguel Araujo Pérez: Manuel de la Pena: jajaja :D
20:00:44 Pablo Lobariñas: bueno ya es la hora
20:00:55 Pablo Lobariñas: vamos a darle a esto 5 o 10 minutos más como mucho
20:01:13 Pablo Lobariñas: por si llega alguien un poco tarde
20:01:21 Pablo Lobariñas: el tráfico y eso ;-)
20:01:30 Miguel Araujo Pérez: muy bien por mi parte
20:01:41 shakaran_aka_Angel: +1
20:01:45 Manuel de la Pena: +1
20:02:19 Pablo Lobariñas: jo, que google
20:02:29 shakaran_aka_Angel: en realidad es un término l33t
shakaran_aka_Angel ahora se llama shakaran (20:03:08)
shakaran ahora se llama shakaran_aka_Angel (20:03:08)
shakaran_aka_Angel ahora se llama Ángel Guzmán (20:03:08)
Ángel Guzmán ahora se llama Ángel (20:03:08)
20:03:13 Manuel de la Pena: jejeje l337 me recuerdo a esto: <http://www.youtube.com/watch?v=O2rGTXHvPCQ>
20:03:21 Pablo Lobariñas: gracias por la aclaración
20:03:22 Manuel de la Pena: para el que sepa ingles y quiera ser un 'hacker'!
20:04:31 Manuel de la Pena: estos americanos..
20:05:53 Ángel: Manuel de la Pena: si definen así un IRC...una conferencia jabber
20:05:55 Jesús Cea: Pablo Lobariñas: ¿haces tú log de la sala y lo mandas luego a la lista, ¿o lo hago yo?
20:06:10 Pablo Lobariñas: hagamoslo los dos el log y luego lo mando
20:06:16 Jesús Cea: ok
20:07:42 Jesús Cea: angel, ¿puedes ponerte el nick con nombre y apellidos?
20:07:54 Jesús Cea: para saber con quien hablamos... :)
Ángel ahora se llama "Ángel Guzmán Maeso" (20:08:05)
"Ángel Guzmán Maeso" ahora se llama Ángel Guzmán (20:08:05)
Ángel Guzmán ahora se llama Ángel (20:08:05)
Ángel ahora se llama shakaran_aka_Angel (20:08:05)
shakaran_aka_Angel ahora se llama shakaran (20:08:05)
shakaran ahora se llama Ángel Guzmán (20:08:11)
Ángel Guzmán ahora se llama Ángel (20:08:11)
Ángel ahora se llama "Ángel Guzmán Maeso" (20:08:11)
"Ángel Guzmán Maeso" ahora se llama shakaran_aka_Angel (20:08:11)

20:08:56 shakaran_aka_Angel: umn, puse el comando, pero no se si hace refresh mas tarde, como veis ahora mi nombre?

20:09:11 Pablo Lobariñas: igual

20:09:32 Jesús Cea: 20:08,05 --- Ángel es ahora "Ángel Guzmán Maeso"

20:08,05 --- "Ángel Guzmán Maeso" es ahora Ángel Guzmán

20:08,05 --- Ángel Guzmán es ahora Ángel

20:08,05 --- Ángel es ahora shakaran_aka_Angel

20:08,06 --- shakaran_aka_Angel es ahora shakaran

20:08,11 --- shakaran es ahora Ángel Guzmán

20:08,11 --- Ángel Guzmán es ahora Ángel

20:08,11 --- Ángel es ahora "Ángel Guzmán Maeso"

20:08,11 --- "Ángel Guzmán Maeso" es ahora shakaran_aka_Angel

20:08,56 <shakaran_aka_Angel> umn, puse el comando, pero no se si hace refresh mas tarde, como veis ahora mi nombre?

20:09:39 Jesús Cea: vemos un mareo de cambios :)

20:09:44 rafaduran: Hola, yo andaré leyendo tb cuando pueda, pero justo me coincide con otro meeting online

20:10:04 Pablo Lobariñas: pos nada nos juntamos todos y así más divertido

20:10:09 Pablo Lobariñas: como cuando vas al bar

20:10:20 Pablo Lobariñas: parece que estás en tres conversaciones a la vez

20:10:24 shakaran_aka_Angel: vaya, es raro, hace un spam de cambios cogiendo todos, entro con el empathy en lugar de pidgin?

20:10:32 Jesús Cea: shakaran_aka_Angel: escribe

20:10:38 Jesús Cea: "/nick pepe"

20:10:44 shakaran_aka_Angel: eso hice

shakaran_aka_Angel ahora se llama pepe (20:10:49)

pepe ahora se llama Ángel Guzmán (20:10:49)

Ángel Guzmán ahora se llama shakaran (20:10:49)

shakaran ahora se llama pepe (20:10:49)

pepe ahora se llama "Ángel Guzmán Maeso" (20:10:49)

"Ángel Guzmán Maeso" ahora se llama Ángel (20:10:49)

Ángel ahora se llama shakaran_aka_Angel (20:10:49)

20:10:55 shakaran_aka_Angel: ahora soy pepe?

20:11:03 Pablo Lobariñas: digamos que sigue igual

20:11:05 Jesús Cea: lo fuiste durante un milisegundo

20:11:13 Miguel Araujo Pérez: qué gracioso

20:11:19 shakaran_aka_Angel: lo siento, estos cambios de personalidad multiple...tengo que ir al médico

20:11:38 Pablo Lobariñas: bueno creo que vamos a empezar

20:11:50 Pablo Lobariñas: ya han pasado más de 10 minutos

20:12:08 Pablo Lobariñas: Jesús Cea, ¿te ha respondido Jesús Espino?

20:12:13 Jesús Cea: no

20:12:17 Miguel Araujo Pérez: yo tb creo que hay que empezar

20:12:45 Pablo Lobariñas: en el mail dos personas han dicho que no pueden asistir
angelgcuartero@jabber.org ha entrado en la sala. (20:12:46)

20:13:01 Pablo Lobariñas: bueno pues al grano

20:13:08 Pablo Lobariñas: los demás podrán leer después el log

20:13:12 Manuel de la Pena: bueno, empezamos, no?

shakaran_aka_Angel ahora se llama Ángel Guzmán (20:13:13)
Ángel Guzmán ahora se llama shakaran (20:13:13)
shakaran ahora se llama pepe (20:13:13)
pepe ahora se llama "Ángel Guzmán Maeso" (20:13:13)
"Ángel Guzmán Maeso" ahora se llama shakaran_aka_Angel (20:13:13)
shakaran_aka_Angel ahora se llama Ángel (20:13:13)
20:13:19 **Pablo Lobarriñas:** Eso mismo Manuel
Ángel Guzmán Maeso ha entrado en la sala. (20:13:23)
Ángel Guzmán Maeso ha salido de la sala. (20:13:23)
Ángel ha salido de la sala. (20:13:23)
Ángel Guzmán Maeso ha entrado en la sala. (20:13:29)
Ángel Guzmán Maeso ha salido de la sala. (20:13:29)
20:13:36 **Pablo Lobarriñas:** Tenemos tres temas
20:13:39 **Pablo Lobarriñas:** el evento
20:13:43 **Pablo Lobarriñas:** la web del evento
20:13:46 **Pablo Lobarriñas:** la asociación
20:13:54 **Pablo Lobarriñas:** me gustaría empezar por lo último
20:14:01 **Miguel Araujo Pérez:** dale entonces
20:14:01 **Pablo Lobarriñas:** ya que es lo que estoy llevando
20:14:21 **Pablo Lobarriñas:** Para montarla hace falta tres personas
20:14:26 **Pablo Lobarriñas:** que son las que han de firmar
20:14:33 **Pablo Lobarriñas:** mínimo
20:14:57 **Pablo Lobarriñas:** ya comenté en la lista que yo puedo ser una de ellas
20:15:05 **Pablo Lobarriñas:** faltan dos más
20:15:19 **Miguel Araujo Pérez:** yo mandé un email a la lista comentando que podías contar conmigo
20:15:20 **Jesús Cea:** Jesus espino debería estar en la junta
20:15:23 **Pablo Lobarriñas:** el papeleo no parece complicado, viendo la web del ministerio
20:15:34 **Pablo Lobarriñas:** lo sé Miguel
20:15:38 **Pablo Lobarriñas:** tb lo sé Jesús C
20:15:50 **Manuel de la Pena:** pues ya tenemos 3, no?
pepe ha entrado en la sala. (20:15:54)
pepe ahora se llama shakaran (20:15:54)
shakaran ahora se llama "Ángel Guzmán Maeso" (20:15:54)
"Ángel Guzmán Maeso" ahora se llama Ángel Guzmán (20:15:54)
Ángel Guzmán ahora se llama shakaran_aka_Angel (20:15:54)
20:16:02 **Pablo Lobarriñas:** si Jesús Espino se apunta, sí
20:16:07 **Pablo Lobarriñas:** pero tiene que decirlo él
20:16:25 **Pablo Lobarriñas:** luego están los estatutos que prepararé, pero hay que tener un poco de cuidado
20:16:39 **Pablo Lobarriñas:** para no hacer cualquier mierda y luego tengamos problemas
20:16:53 **Pablo Lobarriñas:** cuando lo tenga hecho lo paso para que se de visto bueno
Ángel Guzmán Maeso ha entrado en la sala. (20:16:54)
Ángel Guzmán Maeso ha salido de la sala. (20:16:54)
shakaran_aka_Angel ha salido de la sala. (20:16:54)
20:17:01 **Pablo Lobarriñas:** o se hagan las correcciones correspondientes
20:17:13 **Jesús Cea:** ¿domicilio social?
20:17:15 **Pablo Lobarriñas:** necesitamos además dirección física
20:17:19 **Pablo Lobarriñas:** eso mismo
20:17:27 **Manuel de la Pena:** yo puedo poner mi oficina, no debería de tener problemas
20:17:36 **Pablo Lobarriñas:** ok
20:17:42 **Manuel de la Pena:** por no tener que pedirle a kaleidos demasiado
20:17:46 **Pablo Lobarriñas:** pues luego me pasas datos por mail
20:17:51 **Pablo Lobarriñas:** y la puedo poner
20:17:52 **Manuel de la Pena:** ok, perfecto
20:17:55 **jdanti:** Hay que poner algo de dinero ?verdad?
20:18:02 **Pablo Lobarriñas:** sí, las tasas

20:18:09 **Pablo Lobarriñas**: si no me equivoco son menos de 40 euros
shakaran ha entrado en la sala. (20:18:15)
shakaran ahora se llama pepe (20:18:15)
pepe ahora se llama shakaran_aka_Angel (20:18:15)
shakaran_aka_Angel ahora se llama Ángel Guzmán (20:18:15)
Ángel Guzmán ahora se llama "Ángel Guzmán Maeso" (20:18:15)
20:18:18 **Pablo Lobarriñas**: pero con lo de las camisetas, creo que podemos cubrirlo
20:18:38 **Pablo Lobarriñas**: tema cuotas
20:18:48 **Pablo Lobarriñas**: yo sugerí 60 euros, sí es cara, lo sé
20:18:53 **Manuel de la Pena**: anuales?
20:18:56 **Pablo Lobarriñas**: eso mismo
20:19:07 **Miguel Araujo Pérez**: es cara dependiendo de qué otorgue
"Ángel Guzmán Maeso" ha salido de la sala. (20:19:08)
shakaran ha entrado en la sala. (20:19:22)
shakaran ha salido de la sala. (20:19:22)
20:19:25 **Miguel Araujo Pérez**: lo que yo quise decir en el email es que si no da ninguna ventaja
habrá mucha gente que pasará de pagar las cuotas y hacerse socio
20:19:26 **Pablo Lobarriñas**: eso mismo Miguel, hay que ver a qué da derecho
20:19:47 **Miguel Araujo Pérez**: qué tienes en mente Pablo?
20:19:55 **Pablo Lobarriñas**: podemos reducir la cuota, hacer la asociación más accesible al
principio
20:20:11 **Pablo Lobarriñas**: y con el paso del tiempo, según lo que se vaya montando subirla
20:20:23 **Pablo Lobarriñas**: derechos siendo socio
20:20:36 **Pablo Lobarriñas**: eventos organizados por la asociación gratis (obvio)
20:20:49 **Manuel de la Pena**: dar por dar no tiene sentido, se puede permitir a la genteir gratis a las
reuniones y solo permitir votaciones importantes a los socios
20:21:01 **Pablo Lobarriñas**: eso por supuesto Manuel
20:21:05 **Manuel de la Pena**: se que suena clasista, pero es por tema de compromiso
20:21:14 **Pablo Lobarriñas**: si no eres miembro no puedes votar, eso es básico
20:21:28 **angelgcuartero@jabber.org**: Disculpad una cuestión sobre las firmas: no deberían firmar el
mayor número posible de personas interesadas, no sólo 3? o lo de 3 es por agilizar?
20:21:29 **Pablo Lobarriñas**: no hay que darle vueltas, eso es así
20:21:55 **Pablo Lobarriñas**: Angel, la ley marca un mínimo de 3 personas físicas
20:22:28 **Jesús Cea**: a mi personalmente me interesa ser socio fundador, figurar en los estatutos
20:22:30 **Pablo Lobarriñas**: o jurídicas
20:22:36 **angelgcuartero@jabber.org**: lo digo porque creo que las personas firmantes cuando se
constituye la asociación serían miembros fundadores, no? No sé si se tiene un estatus especial por
ser miembro fundador
20:22:52 **Jesús Cea**: el estatus lo define los estatutos, angel
20:22:53 **Pablo Lobarriñas**: eso lo establecen los estatutos
20:22:58 **Jesús Cea**: puede estar contemplado o no
20:23:01 **angelgcuartero@jabber.org**: vale
20:23:11 **Manuel de la Pena**: bueno, si no tienes estatus especial, por lo menos tiene un titulo
especial :)
20:23:25 **Jesús Cea**: Sí, yo lo quiero para el curriculum
20:23:30 **Pablo Lobarriñas**: de hecho se puede definir un tipo de miembro (simpatizante) que
puede participar pero no tiene voto
20:23:31 **Manuel de la Pena**: jajajaja
20:23:38 **Manuel de la Pena**: te he leído la mente Jesús Cea :)
20:23:45 **Jesús Cea**: no suena igual "socio de python-madrid" que "socio FUNDADOR de python-
madrid"
shakaran ha entrado en la sala. (20:23:50)
20:23:51 **angelgcuartero@jabber.org**: me refiero a que en la universidad en la asociación que hice
podías tener derecho a voto por ser fundador aunque no estuvieras al día de cuotas por ejemplo
20:24:04 **Pablo Lobarriñas**: eso son estatutos, angel
20:24:14 **Pablo Lobarriñas**: definen las reglas de juego
20:24:23 **Pablo Lobarriñas**: perdonad vamos a centrarnos

20:24:26 Pablo Lobariñas: luego seguimos con dudas
20:24:28 angelgcuartero@jabber.org: venga
20:24:34 Miguel Araujo Pérez: Pablo, la asociación será Python-madrid o Python-españa?
20:24:46 Pablo Lobariñas: Se habló de python-españa
20:25:02 Miguel Araujo Pérez: yo creo que es lo lógico
20:25:04 Pablo Lobariñas: de hecho no se inscriben en el mismo sitio, una es de la comunidad la otra es nacional
20:25:21 Pablo Lobariñas: De momento somos los que parece que estamos más activos que sepamos
20:25:24 Manuel de la Pena: a mi españa tiene sentido pero hemos de ser integradores y meter a gente de bcn etc..
20:25:29 Pablo Lobariñas: ya veremos que pasa cuando se anuncie
20:25:30 angelgcuartero@jabber.org: no hay nada creado ya a nivel nacional tampoco?
20:25:45 Pablo Lobariñas: angel, que yo sepa no
20:25:55 Pablo Lobariñas: se puede acceder al registro de asociaciones nacionales
20:26:06 Pablo Lobariñas: se necesita certificado digital
20:26:14 Jesús Cea: Como con pycon-es, si se hace algo nacional, hay que anunciarlo ANTES de hacerlo, a nivel nacional
20:26:14 Pablo Lobariñas: supongo que dni-e valdrá
20:26:19 Jesús Cea: y escuchar objeciones, si las hay
20:26:23 jdanti: En PyCon.org aparece un listado de países, no deberíamos ser la PyCON-ES
20:26:24 Pablo Lobariñas: correcto
20:26:34 Manuel de la Pena: vamos a ver, vamos a por spain, mandamos un anuncio a python-es y python para ver que pasa
20:26:47 Jesús Cea: Manuel de la Pena: correcto
20:26:55 Manuel de la Pena: si hay criticas muy grandes lo replanteamos, pero yo iria a lo grande y punto
20:26:56 Pablo Lobariñas: totalmente
20:26:56 Miguel Araujo Pérez: eso es lo que hay que hacer sí
20:27:10 Pablo Lobariñas: al final alguien tendrá que decidirse
20:27:14 Pablo Lobariñas: si no existe nada aún
20:27:15 Manuel de la Pena: hay que echare huevos, por eso creo que no hay ninguna, nadie los echo :)
20:27:24 Pablo Lobariñas: bueno, pues lo dicho python españa o es
20:27:30 Miguel Araujo Pérez: muy bien
20:27:40 Pablo Lobariñas: haber, cuota
20:27:50 Pablo Lobariñas: la bajamos a 15 por ejemplo?
20:27:55 Pablo Lobariñas: para atraer peña
20:28:05 Jesús Cea: Qué reciben os socios?
20:28:08 Pablo Lobariñas: no me gusta cuota 0
20:28:12 Jesús Cea: ese es el quid de la cuestion
20:28:17 Pablo Lobariñas: tiene que haber barrera de entrada
20:28:39 Pablo Lobariñas: la verdad que de momento tenemos poca cosa, precisamente por que estamos montandolo
20:28:52 Pablo Lobariñas: pero ya comenté los eventos
20:28:59 Jesús Cea: ¿y qué es previsible que se de en un futuro cercano, digamos a un año vista?
20:29:26 Miguel Araujo Pérez: lo típico suele ser derecho a voto, una camiseta o acceso a eventos
20:29:37 Pablo Lobariñas: lo de la camiseta es otra
20:29:49 Pablo Lobariñas: se pueden hacer más exclusivas para socios
20:29:58 Manuel de la Pena: camiseta + acceso + representacion de grupo en eventos python, por ejemplo
20:29:59 angelgcuartero@jabber.org: dirección de correo (aunque sea de reenvío)
20:30:01 Jesús Cea: pablo, pon comas
20:30:02 Miguel Araujo Pérez: Jesús Cea: Salvo la posible PyCon, no hay nada previsto ¿no?
20:30:02 Jesús Cea: :)
20:30:34 Pablo Lobariñas: de momento no, pero si contamos con algún ingreso, aunque sea

pequeño

20:30:50 Pablo Lobariñas: se pueden montar, desde cenas, a quedadas en casa rural

20:31:05 Jesús Cea: yo eso lo veo como eventos de pago

20:31:14 Manuel de la Pena: y socios tienen descuento a los eventos de pago :)

20:31:14 Jesús Cea: de hecho el socio no puede ir gratis

20:31:15 Miguel Araujo Pérez: se puede empezar con algo básico y luego ir viendo

20:31:21 Jesús Cea: aunque puede y debe tener ventajas ser socio

20:31:23 Pablo Lobariñas: pero para el socio gratis o más barato, externos a pagar

20:31:49 Manuel de la Pena: una casa rural, que suena a planazo por cierto (super hackaton), suena a pagar todos

20:31:50 Pablo Lobariñas: depende de lo que se trate

20:31:52 Jesús Cea: entonces, concretando, la cuota debería ir en función de lo que recibe los socios, que ahora mismo es poco

20:32:02 jdanti: Yo voto por una cuota baja entre 10 y 15 euros para empezar

20:32:17 Jesús Cea: jdanti: ¿puedes ponerte el nombre completo en el nick?

20:32:18 Pablo Lobariñas: eso mismo Josep

20:32:29 Manuel de la Pena: 15 es muy bajo, yo iría a algo como 3 eurs mes, que no es casi nada

20:32:38 Miguel Araujo Pérez: yo diría 20 o 25

20:32:49 Miguel Araujo Pérez: es que 15 lo veo demasiado bajo

20:32:59 Pablo Lobariñas: sabiendo que de momento hay poco que ofrecer?

20:33:07 Miguel Araujo Pérez: aún así

20:33:11 Pablo Lobariñas: y que no sabemos cuántos socios habrá?

20:33:17 Manuel de la Pena: Pablo Lobariñas: si, si hay dinero se pueden hacer cosas, si no nada

20:33:26 Miguel Araujo Pérez: creo que tampoco nadie sé va a apuntar a esto para hacer excursiones ni nada

20:33:37 Jesús Cea: manuel, una asociación informática es un tanto especial. Se pueden hacer muchas cosas con voluntarios

20:33:41 Miguel Araujo Pérez: pero como dice Manuel se podrá ofrecer más si hay dinero

20:33:45 Pablo Lobariñas: de acuerdo Manuel, pero con las cuotas tampoco se podrán hacer demasiadas cosas

20:33:54 Pablo Lobariñas: necesitas subvenciones o patrocinadores

20:33:58 Miguel Araujo Pérez: aha

20:34:11 Manuel de la Pena: Miguel Araujo Pérez: por referencia: <http://python.org.ar/pyar/PyDay>

20:34:18 Manuel de la Pena: Miguel Araujo Pérez: tiene bastante tirón en Ar

20:34:48 Pablo Lobariñas: Manuel, eso me parece interesante

20:35:01 Pablo Lobariñas: podemos pasarnos el día con esto

20:35:05 Miguel Araujo Pérez: Manuel de la Pena: que conste que con lo de las excursiones, quería decir que estamos aquí por Python, no por las camisetas u otros

20:35:14 Jesús Cea: la pasta no puede salir de los socios. de necesitarla tendría que ser por patrocinio

20:35:18 Manuel de la Pena: Miguel Araujo Pérez: ah, ok :)

20:35:24 Miguel Araujo Pérez: Manuel de la Pena: le echaré un vistazo :)

20:35:27 Pablo Lobariñas: ya Miguel, pero es una asociación, algo más que puro programar, creo yo

20:35:54 Miguel Araujo Pérez: Pablo Lobariñas: sí claro, no digo lo contrario, pero creo que la gente primero se va a apuntar porque cree en Python y la comunidad

20:36:02 Miguel Araujo Pérez: más que por lo que estemos ofertando inicialmente

20:36:04 Pablo Lobariñas: de acuerdo en eso

20:36:30 Pablo Lobariñas: entonces fijemos una cuota no demasiado alta, que atraiga a la gente, pero no a TODA la gente

20:36:38 Miguel Araujo Pérez: de acuerdo con eso

20:36:39 Pablo Lobariñas: es decir, que haya interés como para pagar algo

20:36:39 angelgcuartero@jabber.org: yo creo que la cuota también implica un sentido de compromiso con la asociación y que con ese dinero no se debería contar (como dice Jesús) para eventos y cosas así. Eso se pagaría aparte o con patrocinios

20:36:45 Pablo Lobariñas: y ya iremos viendo qué se puede hacer

20:37:01 Pablo Lobariñas: vamos, lo que he dicho antes, perfecto

20:37:04 Manuel de la Pena: ok, digamos cada uno una cifra y se propone en la lista
20:37:07 Pablo Lobariñas: creo que estamos de acuerdo en general
20:37:14 Manuel de la Pena: aunque sea muy 15M..
20:37:20 angelgcuartero@jabber.org: jaja
20:37:25 Pablo Lobariñas: yo propuse los 60, pero sé que es muy alta
20:37:36 Jesús Cea: no tiene sentido debatir una cuota en la liusta, eso se eterniza
20:37:45 Jesús Cea: 20 € al año para empezar?
20:37:45 Pablo Lobariñas: el rango podría estar entre 15 y 25, qué os parece?
20:37:52 Miguel Araujo Pérez: yo digo 20 también
20:38:00 angelgcuartero@jabber.org: 24 € son 2€ al mes
20:38:04 Miguel Araujo Pérez: y de acuerdo con Jesús Cea, por la lista no avanzamos
20:38:08 Pablo Lobariñas: pues pongamos 20
20:38:10 Manuel de la Pena: pues lo hacemos aca y a tomar por saco, you voy mas a 25
20:38:11 jdanti: OK con 20, y ya vemos, el siguiente anyo no tiene porque ser la misna
20:38:20 Pablo Lobariñas: eso mismo josep
20:38:29 Pablo Lobariñas: vale, pues 20, luego lo anunciamos en la lista
20:38:30 jdanti: No consigo cambiar a Josep, disculpad
20:38:48 Pablo Lobariñas: bueno listo
20:38:51 Pablo Lobariñas: 20 de cuota
20:38:57 Pablo Lobariñas: último punto
20:38:58 Manuel de la Pena: como suba como el ipc pagamos 40 el 2013 :P
20:38:58 Jesús Cea: 20 anual, pago único
20:39:00 Pablo Lobariñas: de mi parte
20:39:13 Pablo Lobariñas: una web para la asociación
20:39:20 Pablo Lobariñas: aunque forme parte de lo que ya hay
20:39:22 Pablo Lobariñas: o no
20:39:25 Pablo Lobariñas: ya que es españa
20:39:29 Pablo Lobariñas: ahora que lo pienso
20:39:34 Pablo Lobariñas: pero tenemos que darle visibilidad
20:39:47 Pablo Lobariñas: y ser punto de encuentro digital para el socio
20:39:49 Jesús Cea: hay que registrar el dominio
20:39:52 Pablo Lobariñas: mira, otra cosa exclusiva del socio
20:39:57 angelgcuartero@jabber.org: de acuerdo con los 20€
20:40:17 Pablo Lobariñas: que una parte de la web sea de exclusivo acceso para el socio
20:40:34 Manuel de la Pena: y tener blog en al un planet spain pro ser socio (o muy buen programador)
20:40:35 Jesús Cea: ¿y qué hay en esa parte, Pablo?
20:40:47 Jesús Cea: ofertas de empleo?. El empleador quiere máxima difusion
20:41:04 Miguel Araujo Pérez: esa web tiene que tener el patrocinio muy en mente sí
20:41:15 Pablo Lobariñas: imagina que publicas eventos, pero para participar, ver los detalles y apuntarte, tienes que ser socio
20:41:26 Miguel Araujo Pérez: y algo que atraiga a la gente a visitarla
20:41:31 Miguel Araujo Pérez: con cierta frecuencia
20:41:36 Jesús Cea: pablo, como proselitismo, eso debería ser abierto
20:41:42 Manuel de la Pena: Pablo Lobariñas: yo diria majas slides etc.. que usa banda
20:41:43 Pablo Lobariñas: una parte sí
20:41:53 Jesús Cea: no entremos en detalles
20:41:57 Jesús Cea: paso a paso
20:41:58 Jesús Cea: primero conseguir el dominio
20:41:59 Manuel de la Pena: s/majas/bajar
20:42:07 Jesús Cea: qué se mete ahí ya se verá
20:42:11 Pablo Lobariñas: ok
20:42:21 Manuel de la Pena: y donarlo a la asociacion! (el domino)
20:42:31 Jesús Cea: por spuesto, python.es está pillado
20:42:35 Jesús Cea: aunque no tiene nada
20:42:37 Pablo Lobariñas: supongo que con las cuotas lo podría pagar

20:42:41 Miguel Araujo Pérez: ese y el dominio de la pycon.es también ¿no?
20:42:51 Pablo Lobarriñas: eso iba a preguntar qué dominio
20:42:55 Jesús Cea: bueno, si hay python.es
20:43:02 Jesús Cea: se puede colgar de pycon.python.es
20:43:17 Jesús Cea: *mirando nic.es*
jdanti ahora se llama josep (20:43:18)
20:43:26 Pablo Lobarriñas: o python-espana.es
20:43:32 Jesús Cea: no, no eñe!
20:43:39 Jesús Cea: pobres extranjeros con teclado extranjero
20:43:57 josep: ua.pycon.org es Pycon Ucrania por ejemplo, ¿por que hay que usar un dominio diferente?
20:44:13 Manuel de la Pena: python.org.es?
20:44:13 josep: tocaria es.pycon.org ¿no?
20:44:25 Manuel de la Pena: los de ar es python.org.ar
20:44:31 josep: ah
20:44:31 Jesús Cea: Nombre del Dominio python.es

Estado Activado

Identificador GGEP1-ESNIC-F4

Titular garcia gonzales estefania python

Email esteyo@esteyo.com

Teléfono +417 88918921

Fecha de Alta 15-11-2005

Fecha de Caducidad 15-11-2012

Agente Registrador EURODNS S.A.

20:44:37 Jesús Cea: Que pinta de datos falsos...
20:44:38 Miguel Araujo Pérez: josep: si, pero la gente también usa el local
20:44:46 Miguel Araujo Pérez: Jesús Cea: justo iba a pegarlo yo aquí
20:44:59 Miguel Araujo Pérez: podemos mandar un email a ver qué dicen
20:45:09 Miguel Araujo Pérez: o quién contesta
20:45:18 Pablo Lobarriñas: la ñ, nos diferencia y nos "discrimina"
20:45:18 Jesús Cea: pedirán pasta, peero por preguntar...
20:45:21 Pablo Lobarriñas: en fin...
20:45:38 Jesús Cea: nic.es tiene un procedimiento de recuperacion de dominios
20:45:47 Jesús Cea: y dado que esa web ahora está vacia
20:45:52 Jesús Cea: pues es un punto a favor
20:45:57 Miguel Araujo Pérez: yo lo hice una vez y fue horrible
20:46:02 Jesús Cea: pero... necesitamos la asociacion para tener fuerza legal
20:46:08 Manuel de la Pena: +417 es suiza, no?
20:46:29 Jesús Cea: conseguir el "es.python.org" molaria
20:46:34 Jesús Cea: aunque quede raro
20:46:43 Jesús Cea: osea, pedirselo a los de python.org
20:46:44 Jesús Cea: org
20:46:46 Jesús Cea: a ver...
20:46:50 josep: oye que ar.pycon.org tambien existe!
20:47:04 Pablo Lobarriñas: quien tenga contactos...
20:47:15 Jesús Cea: pues está claro
20:47:19 Miguel Araujo Pérez: yo puedo preguntar a gente de la PSF que supongo serán los que controlan eso
20:47:24 Manuel de la Pena: josep: estos de ar son la leche!
20:47:26 Jesús Cea: la pycon puede colgar del dominio general

20:47:33 **Jesús Cea**: la python españa... puedo hablar con ellos
20:47:34 **Miguel Araujo Pérez**: eso seguro sí
20:48:02 **Pablo Lobarriñas**: bueno, entonces quién se encarga de lo del dominio?
20:48:06 **Jesús Cea**: miguel, ¿te encargas de hablar con los de la PSF para ver el tema de es.python.org?
20:48:13 **Jesús Cea**: interesa que deleguen TODO el subdominio
20:48:24 **Jesús Cea**: paa poer colgar nosotros cosas ahí dentro
20:48:24 **Miguel Araujo Pérez**: como tú prefieras Jesús, por mi parte ningún problema
20:48:27 **Manuel de la Pena**: +1 por es.python.org es la mejor opcion
20:48:32 **Jesús Cea**: pues todo tuyo, pero rapido :)
20:48:39 **Pablo Lobarriñas**: ok, Miguel entonces
20:48:41 **Miguel Araujo Pérez**: hoy mismo mando emails urgentes
20:48:46 **Jesús Cea**: masnda copia a la lista
20:48:47 **Miguel Araujo Pérez**: sin falta
20:48:59 **Pablo Lobarriñas**: vale
20:49:03 **Jesús Cea**: la unica putada de es.python.org
20:49:07 **Jesús Cea**: es el tema de deegaciones locales
20:49:11 **Jesús Cea**: queda un poco largo algo tipo
20:49:14 **Jesús Cea**: bcn.es.python.org
20:49:18 **Jesús Cea**: o madrid.es.python.org
20:49:23 **Jesús Cea**: para secciones locales en el futuro
20:49:29 **Jesús Cea**: aunque bueno
20:49:34 **Jesús Cea**: en realidad son apenas 3 letras más que
20:49:35 **Pablo Lobarriñas**: no me parece tampoco algo descabellado
20:49:37 **Jesús Cea**: madrid.python.es
20:49:44 **Miguel Araujo Pérez**: ya veremos si ceden todo el subdominio
20:49:56 **Jesús Cea**: miguel, ¿puedes hablar tambien con los que tienen python.es?
20:50:01 **Manuel de la Pena**: es.python.org/madrid y a tomar por saco
20:50:02 **Jesús Cea**: aunque es de pago FIJO
20:50:07 **Jesús Cea**: Manuel de la Pena: no
20:50:09 **Miguel Araujo Pérez**: me imagino
20:50:18 **Miguel Araujo Pérez**: yo les tanteo en un email en inglés a ver qué se cuentan
20:50:18 **Jesús Cea**: manuel, eso te obliga a tenerlo todo en el mismo srver
20:50:22 **Miguel Araujo Pérez**: por saber que hay
20:50:26 **Jesús Cea**: y no pedes hacer cosas como dar emails personalizados
20:50:34 **Pablo Lobarriñas**: ok, ya
20:50:36 **Manuel de la Pena**: Jesús Cea: cierto..
20:50:50 **Pablo Lobarriñas**: Miguel se encarga del tema, ya nos informará
20:50:54 **Jesús Cea**: <http://www.esteyo.com/2011/>
20:51:05 **Pablo Lobarriñas**: algo más sobre la asociación que se os ocurra?
20:51:21 **Jesús Cea**: los de esteyo con los que tienen "python.es2"
20:51:31 **Jesús Cea**: si todo falla
20:51:44 **Manuel de la Pena**: a ver, un resumen de lo de la asociacion
20:51:50 **Jesús Cea**: no nos dan el "python.es" (seguro) ni el "es.python.org" (probable)
20:51:57 **Jesús Cea**: ¿qué opciones se plantean?
20:52:13 **Pablo Lobarriñas**: ok
20:52:30 **Pablo Lobarriñas**: Tenemos los tres socios fundadores si se presenta Jesús Espino
20:52:42 **Manuel de la Pena**: no queremos mas?
20:52:42 **Pablo Lobarriñas**: si alguien más quiere entiendo que no hay problema
20:52:43 **Jesús Cea**: python-es.org está pillado
20:52:53 **josep**: Por que no nos van a dar el python.org si estan todos los paises que van organizando conferencias?
20:52:57 **Jesús Cea**: pablo, yo quiero figurar en el acta fundacional
20:53:04 **Manuel de la Pena**: Pablo Lobarriñas: a mi me gustaria ser fundados, al igual que Jesús Cea, no?
20:53:13 **Pablo Lobarriñas**: ok
20:53:21 **Jesús Cea**: josep, una cosa es "python.org" y otra "pycon.org"

20:53:28 Manuel de la Pena: *tiene teclado nuevo..*

20:53:34 josep: ops, tienes razon

20:53:52 josep: queria decir pycon.org

20:54:05 Jesús Cea: josep: con ese dominio no hay problema, fijo

20:54:06 Manuel de la Pena: Pablo Lobariñas: y te he de pasar la dir de mi oficina, cierto?

20:54:08 Miguel Araujo Pérez: algo como pythones.com como último recurso?

20:54:14 Pablo Lobariñas: así es Manuel

20:54:18 Manuel de la Pena: ack

20:54:20 angelgcuartero@jabber.org: y python.com.es?

20:54:21 Pablo Lobariñas: estoy pensando lo de los socios

20:54:27 angelgcuartero@jabber.org: o es cutre?

20:54:30 Pablo Lobariñas: haber si ahora todo el mundo quiere ser socio fundador

20:54:32 Jesús Cea: <http://www.pythones.org/> está libre, aunque es feo de cojones

Pachi ha entrado en la sala. (20:54:37)

Pachi ha salido de la sala. (20:54:37)

20:54:52 Miguel Araujo Pérez: Jesús Cea: El .com tb está libre, pero no me convence

20:54:55 Jesús Cea: angelgcuartero@jabber.org: python.com.es es largo y está pillado

20:54:56 Miguel Araujo Pérez: del todo

20:55:06 Jesús Cea: .com no me gusta

20:55:10 Jesús Cea: tiene que ser un .org

20:55:15 Miguel Araujo Pérez: tienes razón

20:55:20 Jesús Cea: el dominio de primer nivel importa

20:55:23 Jesús Cea: es una cuestion politica

20:55:26 Manuel de la Pena: Pablo Lobariñas: no preguntes en la lista, si no estan aca o no les conoces no hay fundador para ellos

20:55:30 angelgcuartero@jabber.org: .org mejor

20:55:40 Jesús Cea: a ver peña

20:55:40 Pablo Lobariñas: Manuel, ya lo estaba pensando

20:55:44 Jesús Cea: preferimos algo del tipo

20:55:49 Manuel de la Pena: Pablo Lobariñas: temo que mucha gente lo quiera ser solo por el cv y no se involucre

20:55:54 Jesús Cea: "pythones.org" o "es.python.org"?

20:56:01 Pablo Lobariñas: Manuel, justo

20:56:04 angelgcuartero@jabber.org: <http://python-es.org/> está también ocupado parece

20:56:09 rafaduran: y q tal pythonsp.org o python-spain.org

20:56:10 Manuel de la Pena: +1 por es.python.org

20:56:14 Pablo Lobariñas: si quieres ser socio fundador habrás de aportar algo

20:56:18 Miguel Araujo Pérez: +1 es.python.org

20:56:32 Jesús Cea: a mi me gusta es.python.org

20:56:32 Pablo Lobariñas: +1 es.python.org

20:56:40 josep: +1 es.python.org

20:56:41 Jesús Cea: si conseguimos que nos deleguen TODO el dominio

20:56:44 Miguel Araujo Pérez: pues a ver si son tan majos de dejarnoslo

20:56:44 angelgcuartero@jabber.org: venga pues. +1 es.python.org

20:57:00 Jesús Cea: rafaduran: poner "spain" cuando la web está en castellano, me jode

20:57:19 Jesús Cea: hay un posibnle problema con

20:57:20 Manuel de la Pena: a mi sp no me parece mal si no tenemos otra opcion

20:57:21 Jesús Cea: es.python.org

20:57:29 Jesús Cea: y es... la representatividad

20:57:30 Jesús Cea: osea

20:57:33 Jesús Cea: si les pedimos eso

20:57:36 Jesús Cea: los americanos diran

20:57:56 Jesús Cea: coño, es una idea cojonuda.... pero... ¿a quien le delegamos el subdominio? ¿cómo sabemos que son los "buenos"?

20:58:06 Jesús Cea: imaginemos, por ejemplo

20:58:10 Jesús Cea: que hay 2 grupos en españa

20:58:12 Jesús Cea: compitiendo

20:58:14 Miguel Araujo Pérez: ese va a ser el problema fundamental

20:58:16 **Jesús Cea**: ¿a quien se lo delegan?
Pachi ha entrado en la sala. (20:58:36)

20:58:36 **Manuel de la Pena**: sera cuestion de demostrar que montamos mas cosas, la asociacion, la pycon las reuniones

20:58:36 **Pablo Lobarriñas**: lo veremos si surje

20:58:37 **josep**: al primero que lo pida:)

20:58:42 **Jesús Cea**: ese es un problema gordo a poco que les de por pensar

20:58:54 **Pablo Lobarriñas**: pero si lo solicitamos nosotros y nadie más

20:59:00 **Pablo Lobarriñas**: quizás no sea un problema

20:59:03 **Jesús Cea**: pablo, te pongo un ejemplo

20:59:07 **Jesús Cea**: lo solicitamos nosotros

20:59:10 **Jesús Cea**: nos lo dan

20:59:14 **Jesús Cea**: esn 3 años estamos muertos

20:59:18 **Jesús Cea**: el dominio queda en el limbo

20:59:20 **Jesús Cea**: lo pide otro

20:59:26 **Jesús Cea**: y... ¿qué hace la PSF?

20:59:35 **Jesús Cea**: se lo quita al que ya lo tiene "por las buenas" y se lo da a otro?

20:59:40 **Jesús Cea**: ¿qué pasa si hay email ahí?

20:59:45 **Jesús Cea**: Es un tema peliagudo

20:59:52 **Miguel Araujo Pérez**: Yo sinceramente no creo que se pringuen

20:59:55 **Manuel de la Pena**: estoy seguro que hay alguna forma de comprobar que estamos vivos, en ubuntu los loco team pasan un examen cada x

20:59:55 **Pablo Lobarriñas**: pero tendrá que haber personas de contacto, etc

20:59:57 **Miguel Araujo Pérez**: me sorprendería

21:00:12 **Pablo Lobarriñas**: además puede que pidan algo primero

21:00:30 **Pablo Lobarriñas**: eventos de más de x personas, web, etc

21:00:32 **Jesús Cea**: creo conveniente prepararse para tener otro dominio

21:00:40 **Jesús Cea**: pablo, pero todo eso puede ser falso

21:00:42 **Jesús Cea**: lo ponemos en la web

21:00:44 **Jesús Cea**: que majos somos, etc

21:00:48 **Jesús Cea**: que cosas más gordas hacemos

21:00:52 **Jesús Cea**: y llega un tio, les manda un email y pone

21:00:55 **Pablo Lobarriñas**: entonces no se lo darán a nadie

21:00:57 **Jesús Cea**: "oye, que todo lo de esa web es mentira"

21:01:01 **Pablo Lobarriñas**: a no ser que le conozcan personalmente

21:01:07 **Jesús Cea**: "que es un tio en su casa!"

21:01:13 **Pablo Lobarriñas**: bueno, vale, ya

21:01:17 **Pablo Lobarriñas**: no vamos a dar más vueltas

21:01:24 **Jesús Cea**: hablemoslo con ellos

21:01:26 **Manuel de la Pena**: a ver, yo pregunto en pycon eu a ver que pasa cara a cara

21:01:30 **Jesús Cea**: pero prevengo que si fuera yo, lo denegaría

21:01:31 **Pablo Lobarriñas**: yo probaría ese primero, y si queremos ponemos otro por si aca

21:01:35 **Miguel Araujo Pérez**: la gente de la PSF a la que voy a escribir sabe quién soy, más que eso no se puede hacer

21:01:39 **Manuel de la Pena**: y si me mandan a la mierda, por lo menos mento a su madre :)

21:01:54 **Pablo Lobarriñas**: :-)

21:01:55 **Miguel Araujo Pérez**: Manuel de la Pena: jajaja

21:02:03 **Manuel de la Pena**: Miguel Araujo Pérez: conoces a alguien en eu para que luego hable con el en la pycon?

21:02:16 **Jesús Cea**: pablo, ¿registro python-españa en twitter?

21:02:16 **Manuel de la Pena**: Miguel Araujo Pérez: te paso me mail de curro y me pones en cc, te parece?

21:02:21 **Manuel de la Pena**: Jesús Cea: ya!

21:02:33 **Pablo Lobarriñas**: Jesús Cea: claro

21:02:34 **Manuel de la Pena**: Jesús Cea: y g+ que tambien se usa mucho

21:02:38 **Miguel Araujo Pérez**: Manuel de la Pena: vale no hay problema. Pero no sé quien va a estar en la eu

21:02:43 Miguel Araujo Pérez: así que no sé decirte
21:03:03 Manuel de la Pena: Miguel Araujo Pérez: mandalo y lo intentamos, yo pregunto a los de it que conozco a un par
21:03:17 Miguel Araujo Pérez: claro, si por probar no pasa nada
21:03:34 Manuel de la Pena: pero lo que decia, cuantos mas contactos tengamos nosotros mas se fiaran, yo puedo preguntar a gente de uk y de it para que nos echen un cable
21:03:52 Miguel Araujo Pérez: eso es así
21:04:13 Manuel de la Pena: Jesús Cea: haz tu lo mismo, mira a ver quien puedes poner de nuestro lado, hay que ser politicos ahora mismo.. :(
21:04:14 Miguel Araujo Pérez: en caso de que se haya hecho antes
21:04:38 Miguel Araujo Pérez: si nunca lo han hecho, serán reticentes por todos los problemas que puede acarrear como dice Jesús
21:05:05 Miguel Araujo Pérez: vamos con otro tema?
21:05:14 Pablo Lobarifias: un segundo, Miguel
21:05:19 Pablo Lobarifias: socios fundadores
21:05:28 Pablo Lobarifias: tengo la duda de quién y por qué
21:05:50 Pablo Lobarifias: no veo lógico que sea todo el mundo socio fundador
21:05:57 Pablo Lobarifias: o práctico
21:05:59 Miguel Araujo Pérez: yo que conste que el otro día me apunté porque pensaba que faltaba gente para comerse marrones y por querer echar una mano en todo esto
21:06:02 Pablo Lobarifias: por que hay que firmar papeles, etc
21:06:14 Jesús Cea: un criterio trivial sería ofrecerlo a quien haya presentado
21:06:15 Pablo Lobarifias: así lo entendí yo tb
21:06:17 Jesús Cea: pero eso te descarta, pablo
21:06:33 Manuel de la Pena: lol
21:06:37 Jesús Cea: y hay quien ha presentado que no me interesa que sea fundador
21:06:38 Pablo Lobarifias: cierto, pero yo estoy con los papeles
21:06:41 Pablo Lobarifias: te los paso?
21:06:50 Miguel Araujo Pérez: eso también me descarta a mí
21:06:57 Manuel de la Pena: so diria a los que esten pringando de alguna forma, ya Pablo Lobarifiasa pringado claramente
21:06:57 Pablo Lobarifias: Jesús Cea: vaya, vaya
21:07:04 Miguel Araujo Pérez: yo no he presentado "oficialmente" en python-madrid
21:07:23 Miguel Araujo Pérez: aunque una vez le robé un minutos a josep
21:07:33 Pablo Lobarifias: cierto :-)
21:07:43 Jesús Cea: python_es está pillado en twitter
21:07:58 Jesús Cea: pythones tambien
21:08:07 Miguel Araujo Pérez: menuda suerte
21:08:17 Jesús Cea: viendo quien lo tiene...
21:08:21 Manuel de la Pena: hm.. todos sabemos mas o menos quien es quien, Pablo Lobarifias manda un mail a los de aca + los que son mas comunes en la reuniones dandoles la opcion + los fundadores de python bcn
21:09:04 Miguel Araujo Pérez: ojito <http://www.espython.org/>
21:09:21 Miguel Araujo Pérez: esta web de quién es?
21:09:52 angelgcuartero@jabber.org: será de alguien de la lista python-es?
21:09:58 Miguel Araujo Pérez: de Jesús Espino?
21:10:07 Pablo Lobarifias: Manuel de la Pena: No me convence
21:10:29 Manuel de la Pena: Pablo Lobarifias: pues se ha de poner una forma
21:10:35 Pablo Lobarifias: estaba pensando en que fundadores sean aquellos que hay contribuido en este tema y relacionados
21:10:43 Manuel de la Pena: Pablo Lobarifias: es eso, o solo los de aca + los 3 ya mencionados
21:10:59 Pablo Lobarifias: por ejemplo, Jesús Espino y Andrey por el local para las reuniones, las presentaciones, etc
21:11:11 Pablo Lobarifias: Miguel está con la web
21:11:26 Pablo Lobarifias: Rubén diseñó el logo de python-madrid
21:11:40 Jesús Cea: Domain ID:D162538607-LROR

Domain Name:ESPYPYTHON.ORG

Created On:16-Jun-2011 14:48:42 UTC

Last Updated On:17-Jun-2012 01:28:06 UTC

Expiration Date:16-Jun-2013 14:48:42 UTC

Sponsoring Registrar:1 & 1 Internet AG (R73-LROR)

Status:OK

Status:AUTORENEWPERIOD

Registrant ID:SPAG-39412983

Registrant Name:Jesus Espino Garcia

21:11:48 [Jesús Cea](#): Jesús Espino

21:11:54 [Manuel de la Pena](#): grandel

21:12:05 [Pablo Lobariñas](#): je, je

21:12:21 [Miguel Araujo Pérez](#): tiene listado un evento del año pasado

21:12:27 [Miguel Araujo Pérez](#): qué curioso

21:12:34 [Manuel de la Pena](#): Pablo Lobariñas: yo confio en la lista que hagas, mandas el mail y que cada uno diga si quiere o no, pero no le des mucho mas al tema

21:12:37 [Jesús Cea](#): claro, esa web no la usa

21:12:55 [Pablo Lobariñas](#): ok entonces, queda en mis manos

21:13:10 [Miguel Araujo Pérez](#): yo por mi parte de acuerdo con Manuel

21:13:24 [Miguel Araujo Pérez](#): y si creéis que no pinto nada, decidmelo con total tranquilidad de verdad

21:13:37 [Manuel de la Pena](#): Pablo Lobariñas: si, que para eso te has metido tu con el tema

21:13:45 [Manuel de la Pena](#): siguiente, temas?

21:13:48 [Jesús Cea](#): @espython tambien está pillado en twitter

21:13:51 [Manuel de la Pena](#): s/teams/tema

21:14:04 [Manuel de la Pena](#): *insulta al teclado y la falta de luz*

21:14:10 [Pablo Lobariñas](#): antes Manuel una cosa

21:14:13 [angelgcuartero@jabber.org](#): y @es_python?

21:14:30 [Pablo Lobariñas](#): enviaré mail con lo de los socios, la cuota y si nos aclaramos lo del dominio

21:14:53 [Pablo Lobariñas](#): y twitter si Jesús da con ello

21:15:01 [Pablo Lobariñas](#): bueno, lo siguiente la web del evento

21:15:02 [Manuel de la Pena](#): grupo de g+?

21:15:05 [Pablo Lobariñas](#): eso tb

21:15:13 [Pablo Lobariñas](#): Miguel está con el tema

21:15:17 [Pablo Lobariñas](#): que nos comente

21:15:25 [Miguel Araujo Pérez](#): ya habéis visto el boceto que planteé supongo

21:15:42 [Miguel Araujo Pérez](#): como habéis visto ha habido muchos comentarios sobre el logo y qué hacer con ello y cómo proceder

21:16:03 [Miguel Araujo Pérez](#): como he comentado, no tengo ningún problema en que se haga por concurso abierto, a pesar de haber dedicado ya unas cuantas horas al tema

21:16:03 [angelgcuartero@jabber.org](#): Jesús: es_python parece que está libre en twitter

21:16:22 [Miguel Araujo Pérez](#): pero creo que lo toca ahora es mover este tema lo más rápido posible para hablar con la PSF de cara al dominio y direccionamiento

21:16:38 [Miguel Araujo Pérez](#): Fundamentalmente, queda decidir todo el contenido de la web

21:17:01 [Miguel Araujo Pérez](#): según vayamos sabiendo más puedo ir rellenando las demás secciones siguiendo la línea de la portada y haciéndolo lo mejor que pueda

21:17:19 [Miguel Araujo Pérez](#): como dije, yo haría una web estática con secciones las justas y pocas subsecciones o ninguna

21:17:41 Miguel Araujo Pérez: usando un servicio de venta de entradas externo y el call for papers usando un formulario tipo google o así

21:17:57 Pablo Lobariñas: por mi ok Miguel

21:18:13 Pablo Lobariñas: respecto al logo, como lo estás montando tu, pues tu mismo

21:18:29 Miguel Araujo Pérez: el problema es que hace falta gente que dé ordenes

21:18:41 Pablo Lobariñas: je, je

21:18:41 Miguel Araujo Pérez: porque aparece alguien y dice demos hasta las 12 del lunes

21:18:46 Manuel de la Pena: Miguel Araujo Pérez: termina la web!

21:18:50 Miguel Araujo Pérez: luego otro dice que las 12 del martes y así...

21:18:55 Manuel de la Pena: eso vale?

21:19:06 Miguel Araujo Pérez: jajaja muy motivador :)

21:19:13 Miguel Araujo Pérez: ahora entra en la lista y más de lo mismo

21:19:26 Pablo Lobariñas: Miguel, cuando hablamos la última vez, tu te encargabas de la web

21:19:32 Pablo Lobariñas: pues tu te encargas

21:19:36 Miguel Araujo Pérez: yo por mi parte no tengo ningún problema en seguir con ello, pero no quiero imponerme en la lista

21:19:55 Miguel Araujo Pérez: ha habido mucho revuelo

21:20:03 Jesús Cea: el de python_es me da que es del grupo de madrid. Pero no ha publicado nada propio en más de un año

21:20:03 Miguel Araujo Pérez: entiendo que a la gente le guste lo democrático

21:20:29 Pablo Lobariñas: ya, pero así vamos a dar vueltas hasta el infinito

21:20:35 Miguel Araujo Pérez: lo sé

21:20:42 Miguel Araujo Pérez: eso lo que he intentado reforzar en cada email

21:20:42 Manuel de la Pena: Miguel Araujo Pérez: nada, que esto ya parece el 15m, se un dictador educado :)

21:20:57 Pablo Lobariñas: estoy de acuerdo con Manuel

21:20:59 Miguel Araujo Pérez: además que Andrey y Juanlu han pedido muchas veces decisión y no se llega a nada

21:21:16 Jesús Cea: .

21:21:32 Miguel Araujo Pérez: pues nada, si así lo veis, así lo haré

21:21:45 Manuel de la Pena: mira, hagamos una cosa, la asociacion se va a montar, por ahora esto es una prigao-crazia, asi que Miguel Araujo Pérez gana por ahora

21:22:04 Pablo Lobariñas: tu decides, si hay revuelo, pero consideras que lo que has hecho es correcto, es tu decisión

21:22:08 Manuel de la Pena: si alguien manda parches, disenos etc.. para la web, se le toma en cuenta, si no nada

21:22:09 Miguel Araujo Pérez: joder, como suena que te llamen pringao con nombre y apellidos :)

21:22:23 Manuel de la Pena: Miguel Araujo Pérez: el tab jejeje

21:22:29 Miguel Araujo Pérez: lo sé, lo sé :)

21:22:50 Miguel Araujo Pérez: el problema es que el diseño es un mundo muy subjetivo y yo no me dedico a esto

21:23:00 Miguel Araujo Pérez: si fuera código, pues me vería más tranquilo y más seguro

21:23:09 Pablo Lobariñas: creo que se puede pedir opinión para orientarse o tener ideas, pero la palabra final es tuya

21:23:16 Miguel Araujo Pérez: pero vamos intentaré moverlo para llegar a conclusiones

21:23:35 Miguel Araujo Pérez: de todos modos antes de publicar la web con datos, habrá que tenerlos

21:23:48 Miguel Araujo Pérez: de momento, quería poner el logo y poco más, para pedir a la PSF que nos enlace

21:23:54 Miguel Araujo Pérez: luego ya actualizamos con todo lo demás

21:24:04 Manuel de la Pena: Miguel Araujo Pérez: ponlo en github o algo para que la gente mire etc.. (por eso creo que tener un grupo de bitbucket para los socios suena bien)

21:24:21 Jesús Cea: mercurial!

21:24:26 Miguel Araujo Pérez: Manuel de la Pena: Hay un grupo en github de la python-madrid, lo puedo poner ahí

21:24:36 Miguel Araujo Pérez: Jesús Cea: bitbucket ya soporta git no?

21:24:38 Manuel de la Pena: Jesús Cea: por eso dije bitbucket ;)

21:24:46 angelgcuartero@jabber.org: soporta hg y git
21:24:51 Manuel de la Pena: Jesús Cea: menciones los dos jeje
21:25:02 Manuel de la Pena: y si no so poneis de acuerdo, bzz!
21:25:14 Miguel Araujo Pérez: yo uso el que sea, eso es lo de menos en este caso
21:25:25 Jesús Cea: Miguel Araujo Pérez: ¿Cómo se hace para editar la web?
21:25:31 Miguel Araujo Pérez: me va a dar vergüencilla publicar el HTML :)
21:25:35 Jesús Cea: si es estática
21:25:38 Manuel de la Pena: Miguel Araujo Pérez: ponlo en el de madrid, ya se movera para otro lado
21:25:40 Jesús Cea: lo suyo sería que fuese un repositorio
21:25:47 Manuel de la Pena: Jesús Cea: miraste lo de nikola?
21:25:47 Jesús Cea: de forma que cualquiera pueda editarlo
21:25:54 Jesús Cea: y ya es cuestion del admin admitir el pull
21:26:07 Miguel Araujo Pérez: Jesús Cea: claro, eso decía. Pero que me da igual que sea mercurial que git (aunque prefiero este)
21:26:17 Manuel de la Pena: +1 con lo del pull
21:26:34 Miguel Araujo Pérez: los PR son los nuevos gritos de nuestro 15M
21:26:37 Miguel Araujo Pérez: particular
21:27:04 Miguel Araujo Pérez: Pues entonces, lo pongo en github en cuanto tenga un momento y de ahí que la gente me ponga a parir el CSS/HTML y demás
21:27:33 Manuel de la Pena: ok, pues ya esta?
21:27:41 Pablo Lobariñas: si no hay nada más, listo
21:27:42 Manuel de la Pena: lo digo porque llevamos 1:30 :)
21:27:51 Pablo Lobariñas: tienes que ir a cocinar?
21:27:52 Pablo Lobariñas: ;-)
21:27:56 Miguel Araujo Pérez: Por mi parte sí, con este renovado otorgamiento de poderes dictatoriales
21:27:57 Manuel de la Pena: el wc :P
21:28:08 Pablo Lobariñas: y tu sonda?
21:28:10 Pablo Lobariñas: :-)
21:28:10 Jesús Cea: pablo, cuando mandes el log, haz un resumen de puntos a mover y quien los va a mover
21:28:23 Pablo Lobariñas: ok
21:28:25 Pablo Lobariñas: otra cosa
21:28:29 Manuel de la Pena: Pablo Lobariñas: y filtra chorradas mias :)
21:28:34 Jesús Cea: para que no haya que leer el log entero y "deducir"
21:28:40 Pablo Lobariñas: podríamos reunirnos virtualmente otra vez en un par de semanas
21:28:43 Pablo Lobariñas: que os parece?
21:28:49 Pablo Lobariñas: para ver la evolución de cada cosa
21:28:53 Miguel Araujo Pérez: por mi parte ningún problema
21:28:56 Jesús Cea: hay un tema qe no se ha tratadi
21:28:58 Jesús Cea: y es critico
21:29:01 Pablo Lobariñas: Manuel de la Pena: ni de coña
21:29:02 Manuel de la Pena: +100 a reuniones asi, es mas comodo
21:29:13 Pablo Lobariñas: falta el evento
21:29:19 Jesús Cea: si, justo, el evento
21:29:23 Jesús Cea: fechas y sitio
21:29:26 Pablo Lobariñas: lo he dejado en último lugar por si aparecía Jesús Espino
21:29:43 Jesús Cea: en ese tema no vamos a avanzar nada sin él, supongo
21:29:45 Pablo Lobariñas: haber hablamos de octubre, mediados, pero sin fecha concreta
21:29:51 Pablo Lobariñas: eso mismo, Jesús
21:29:54 Manuel de la Pena: lo dejamos para una reunion de solo el evento?
21:30:02 Pablo Lobariñas: él estaba viendo locales, si no recuerdo mal
21:30:11 Miguel Araujo Pérez: eso creo
21:30:27 Manuel de la Pena: yo he quedado a comer con los de pycon eu cuando este alla para sacar info de patroziadores etc..
21:30:33 Manuel de la Pena: a ver que me dicen

21:30:44 **Jesús Cea**: a Jesús hay que insistirle en que esto es crítico y debería tenernos informados
smanalmente, por ejemplo

21:30:45 **Manuel de la Pena**: por lo menos que den consejos etc..

21:30:55 **Jesús Cea**: aunque sea para decir "todo va bien"

21:31:03 **Pablo Lobarriñas**: de acuerdo con ello

21:31:12 **Pablo Lobarriñas**: lo menciono en el mensaje

21:31:38 **Miguel Araujo Pérez**: los patrocinios habría que intentar involucrar a todo el mundo en
buscarlos

21:31:43 **Miguel Araujo Pérez**: cuantos más mejor

21:31:50 **Miguel Araujo Pérez**: Manuel de la Pena: cuanta más información tb mejor :)

21:32:25 **Pablo Lobarriñas**: creo que antes de patrocinio tenemos que tener al menos el local

21:32:33 **Manuel de la Pena**: yo preguntare a canonical.. pero no se que diran, tambien puedo
preguntar a sener, pero mas de lo mismo

21:32:38 **Pablo Lobarriñas**: es fundamental tener algo sólido

21:33:09 **Miguel Araujo Pérez**: totalmente de acuerdo Pablo

21:33:22 **Miguel Araujo Pérez**: cerrar el local va a ser crítico

21:33:31 **Pablo Lobarriñas**: se puede elaborar una lista de posibles patrocinadores

21:33:55 **Pablo Lobarriñas**: para visitarles cuando tengamos algo

21:34:04 **Pablo Lobarriñas**: me refiero a algo sólido

21:34:25 **Pablo Lobarriñas**: bueno es más de lo mismo

21:34:29 **Manuel de la Pena**: ok, bueno, hagamos otra reunion solo de este tema

21:34:48 **Pablo Lobarriñas**: hay que hablar con Jesús Espino, y tratar este tema en profundidad

21:34:50 **Manuel de la Pena**: ahora no parece que podamos hacer mucho, right?

21:34:55 **Pablo Lobarriñas**: cierto

21:35:10 **Miguel Araujo Pérez**: ok

21:35:13 **Pablo Lobarriñas**: vale, pues cerramos esta primera reunión

21:35:32 **Pablo Lobarriñas**: mandaré mensaje a la lista con el log y el resumen

21:35:33 **Manuel de la Pena**: pues chavales, a por una birras individuales cada uno en su casa :)

21:35:45 **Pablo Lobarriñas**: Grimberger allá voy

21:35:51 angelgcuartero@jabber.org: yo ya me la he tomado mientras :P

21:36:04 **Manuel de la Pena**: vanga, nos vemos pues!

21:36:09 **Pablo Lobarriñas**: pera

21:36:11 **Pablo Lobarriñas**: un segundo

21:36:16 **Manuel de la Pena**: agh

21:36:21 **Manuel de la Pena**: dime :)

21:36:23 **Miguel Araujo Pérez**: casi...

21:36:46 **Jesús Cea**: .

21:36:47 **Pablo Lobarriñas**: el 12 de julio tocaría la siguiente reunión python-madrid

21:36:57 **Pablo Lobarriñas**: esperamos hasta entonces para hablar de todo esto?

21:37:05 **Pablo Lobarriñas**: o nos encontramos virtualmente antes?

21:37:06 **Jesús Cea**: no, la semana anterior

21:37:16 **Pablo Lobarriñas**: o sea, quedamos en un semana

21:37:16 **Miguel Araujo Pérez**: esa es mi semana de vacaciones, así que no podré ir

21:37:27 **Jesús Cea**: digamos el 3 de julio?

21:37:28 **Pablo Lobarriñas**: el 3 de julio

21:37:32 **Pablo Lobarriñas**: eso mismo

21:37:36 **Pablo Lobarriñas**: todos ok?

21:37:40 **Miguel Araujo Pérez**: el 3 de julio por internet ?

21:37:43 **Miguel Araujo Pérez**: o físicamente?

21:37:44 **Manuel de la Pena**: ok, estare en pycon pero lo intentare :)

21:37:47 **Jesús Cea**: asi incluso se puede tener otra el 10 antes de las reunion del 12

21:37:47 **Pablo Lobarriñas**: internet

21:38:01 **Miguel Araujo Pérez**: yo ese día lo voy a tener muy jodido

21:38:08 **Miguel Araujo Pérez**: tengo que recoger a mi hermana en el aeropuerto

21:38:24 **Miguel Araujo Pérez**: lo siento

21:38:31 **Pablo Lobarriñas**: y si quedamos el 10?

21:38:36 Pablo Lobariñas: virtualmente digo
21:38:44 Pablo Lobariñas: unos días antes del reunión
21:38:48 Miguel Araujo Pérez: el 10 virtualmente sin problemas
21:38:49 Pablo Lobariñas: así tenemos dos semanas
21:39:08 Manuel de la Pena: ok, perfect, pues ahora a beber!
21:39:09 Pablo Lobariñas: esperemos que Jesús Espino se nos pueda unir en la próxima también
21:39:19 Miguel Araujo Pérez: muy bien, beber!!!
21:39:21 Pablo Lobariñas: ok entonces, 10 de julio, reunión virtual
21:39:22 Jesús Cea: a mi me parece
21:39:25 Pablo Lobariñas: quedada o como sea
21:39:32 Jesús Cea: que esto debe ir más rapido, de cara al verano
21:39:33 Jesús Cea: peor bueno
21:39:35 Jesús Cea: pero
21:39:38 Jesús Cea:)
21:39:51 Pablo Lobariñas: nos reunimos en dos semanas, pero trabajamos durante ese tiempo
21:40:05 Miguel Araujo Pérez: yo intentaré mover la web todo lo que pueda en mis ratos libres
21:40:11 Manuel de la Pena: ahora si que me marchó, auqe si no me falta tiempo para hacer todo :)
21:40:14 Pablo Lobariñas: genial, gracias Miguel
21:40:19 Manuel de la Pena: chavales, laters!
21:40:23 Pablo Lobariñas: bye
21:40:25 Miguel Araujo Pérez: hasta luego Manuel
21:40:33 Pablo Lobariñas: hasta pronto a todos
21:40:36 Miguel Araujo Pérez: gracias a ti Pablo
Manuel de la Pena ha salido de la sala. (21:40:36)
21:40:40 Pablo Lobariñas: aunque yo me quedo por aquí, que es mi sala :-)
21:40:40 Miguel Araujo Pérez: nos vemos entonces!
21:40:42 josep: hasta luego
21:40:51 Miguel Araujo Pérez: hasta luego a todos
21:40:57 angelgcuartero@jabber.org: hasta luego
josep ha salido de la sala. (21:40:57)
Miguel Araujo Pérez ha salido de la sala. (21:41:02)
Jesús Cea ahora se llama jcea (21:41:35)
21:41:40 jcea: pasando a nick habitual
Vd. ahora se llama qkolnek (21:42:08)
angelgcuartero@jabber.org ha salido de la sala. (21:42:24)
rafaduran ha salido de la sala. (21:42:28)
shakaran ha salido de la sala. (21:42:47)